

Réaction de Joseph Segura suite aux attentats

Écrit par Saintlaurentduvar.net
Samedi, 14 Novembre 2015 20:30

«□ *Tristesse immense. Les attentats qui ont frappé hier, une nouvelle fois, Paris, glace les sangs. La municipalité et moi-même apportons notre soutien aux victimes et à leur famille dans cette épreuve qui touche notre pays. Selon un bilan toujours provisoire 127 personnes ont été tuées, 180 sont blessées par un commando organisé, lourdement armé. L'attaque a été visiblement soigneusement préparée et réalisée pour faire un maximum de victimes.*

Contrairement aux événements tragiques du 7 janvier dernier, où Charlie Hebdo avait été pris pour cible et particulièrement des journalistes, les auteurs de ces actes d'une barbarie sans nom ont cette fois choisi de frapper dans l'anonymat d'un vendredi soir.

Nous ne pouvons accepter que ces hommes et ces femmes aient ainsi été condamnés à mort au nom d'un extrémisme islamiste révoltant.

Réaction de Joseph Segura suite aux attentats

Écrit par Saintlaurentduvar.net
Samedi, 14 Novembre 2015 20:30

La terreur fait son œuvre délétère, distillant la colère et la peur. La France engagée dans la coalition contre Daech se sait menacée.

Tandis que dans le pays comme dans plusieurs Etats d'Europe, monte la crainte de l'islam et d'une islamisation du continent, un tel attentat peut nourrir des attitudes de rejet à l'égard de la communauté musulmane.

Il peut aussi dans un sursaut citoyen susciter une réaction de solidarité face à ces terroristes, qui en s'en prenant massivement visent en fait une société tout entière, un mode de vie, des valeurs communes...

Réaction de Joseph Segura suite aux attentats

Écrit par Saintlaurentduvar.net
Samedi, 14 Novembre 2015 20:30

Il le faut. Gardons notre sang-froid et dignité, ne cédon pas à la panique, refusons toute exploitation de ce drame. Cette cohésion sera notre hommage aux victimes. »

Le maire de Saint-Laurent-du-Var, Joseph Segura.